

FAUT-IL EN RIRE ? UN « MARTIEN » (SANS SOUCOUPE) DESCENDAIT DE CUBES DE NICKEL

Dans le bois de Lewarde, M. Casimir Stawski, 33 ans, a mis les gendarmes du Douaisis à la recherche d'un martien. Ce mineur, ramassait des châtaignes lorsqu'il aperçut, dit-il, dépassant d'un fourré deux cubes brillants comme du nickel. S'étant rapproché il se trouva en présence d'un être extraordinaire qu'il a ainsi décrit :

Il mesurait plus d'un mètre, d'une forte corpulence, ses yeux étaient glauques. La tête était surmontée d'une sorte de crinière aux couleurs vives qui descendait sur les épaules. Le corps, était couvert de poils jusqu'aux pieds. Il portait des bourrelets au-dessus des sourcils, ses mains étaient fermées et luisantes et ne semblaient pas avoir de doigts.

M. Stawski n'a pas engagé de conversation avec le personnage.

Il fut pris de panique et prit la fuite à toutes jambes.

Après avoir alerté le secrétaire de mairie, il prévint les gendarmes qui passeront la nuit à patrouiller dans le bois, mais ne découvrirent que quelques gibiers. Faut-il ajouter qu'ils attachent peu de crédit aux dires de Stawski.